

# Und am Ende fließen die Tränen

Der Abiball der Gesamtschule fand diesmal in der Hager Stadthalle statt

**Iserlohn/Hagen.** Das Ende der Schulzeit war tatsächlich gekommen – und die Abiturientia der Gesamtschule Iserlohn hatte in die Stadthalle nach Hagen zum Abiball geladen. 353 Leute waren insgesamt gekommen, los ging es um 17.30 Uhr mit dem Einlass.

Nach Begrüßung und Büffet

startete das Bühnenprogramm, moderiert von Lili Karras und Kira Hömberg, mit einem Bilderbeitrag, in dem die letzten drei Jahre bis zum Abi noch einmal nachgezeichnet wurden. Motto-woche, Stufenfahrt – und auch Kindheitshelden waren Thema.

Lustig wurde es dann bei Baran

Edemen, der seine Ex-Mitschüler mit Comedy unterhielt. Von den Leistungskursen gab es Blumen für die Lehrer, bevor sieben Paare mit einem Discofox zu „Shut up and dance with me“, die Tanzfläche eröffneten, auf der sich später auch Lehrer und Eltern tummelten. Ab 23 Uhr wurde der ge-

schlossene Kreis geöffnet – und auch Freunde durften mitfeiern.

„Es war schön, die Lehrer auch noch mal von einer anderen Seite kennenzulernen. Das war eine ganz andere Stimmung“, sagt Kira Hömberg einen Tag nach dem Ball. „Am Ende sind dann auch Tränen geflossen.“



**Nach dem Abisturm ist vor dem Tanzflächensturm: Der Abiball fand diesmal in der Stadthalle Hagen statt.**

PRIVAT